

Der Baierbrunner Maibaum

Zum Baierbrunner Maibaum gehören auch die Zunftzeichen, die in Form von bemalten Schildern nach dem Aufstellen am Baum angebracht werden. 1929 zierten 10 Zunftzeichen den Maibaum, darunter die Dorfkirche und das alte Schulhaus. Die Zunftzeichen waren bis 1939 aus Holz und ab 1947 aus Blech. Seit 1976 befinden sich die aktuellen Schilder am Baum.

Am Maimusi-Festtag wird schließlich die etwa 8 Meter lange weiß/blau und beim Festgottesdienst geweihte Fahne am Maibaum aufgezogen.

**Ein Dank an die Baierbrunner Maimusi-Jugend, die diesen
schönen Brauch weiter am Leben hält.**

Quelle: "Am Brunnen der Baiern" von Alfred Hutterer